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LUNES,14DENOVIEMBREDE2005

Presentes:

Dr. Jorge Ivan Velez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

Dr. Victor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Dra. Mildred Chaparro
Decana de Asuntos Academicos

Prof. Ariel Ramirez, Decano y Director Interino
Colegio de Ciencias Agricolas

Dr. Ram6n E. Vasquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingenieria

Dra. Marisol Vera
Representante del Senado Academico

Prof. Wilma Santiago Gabrielini
Decana de Administraci6n

Prof. Eva Zoe Quinones Hernandez, Decana
Colegio de Administraci6n de Empresas

Dr. Moises Orengo Aviles, Decano
Colegio de Artes y Ciencias

Sr. Jose R. Cardona Jorge
Representante Estudiantil

Dr. Noel Artfles
Representante del Senado Academico

Invitados:

Sra. Carmen T. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Dr. Julio Quintana
Representante Alterno del Senado Academico

Excusado:

Lcdo. Antonio Garcia Padilla,
Presidente Universidad de Puerto Rico

Secreta ria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, quien preside. La reunion
comienza alas dos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa lista y constata el
quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun consta de la lista que antecede.
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INFORME DEL RECTOR

Luego de saludar a 105 miembros de la Junta el Rector agradece a sus miembros su
presencia en el dia de hoy e indica que fue necesario adelantar la reunion que estaba pautada
para el jueves, 17 de noviembre, con el proposito de que el pudiera participar de una de las vistas
publicas que lIeva a cabo el Comite de Financiacion de la Universidad, que sera en esa fecha.
Para informacion de 105miembros de la Junta anade que dicho comite celebrara vistas publicas
en el Recinto, el martes, 15 de noviembre de 2005, en el Anfiteatro del Edificio Josefina Torres
Torres, de nueve de la manana a cuatro de la tarde.

A continuacion y en nombre de la Junta, el Rector expresa las mas sentidas condolencias a
la Sra. Rosie Torres de Calderon, Directora del Departamento de Servicios Medicos, por el
fallecimiento de su senora madre.

A renglon seguido el Rector felicita a la Oficina de Prensa por el excelente trabajo realizado
en el ultimo ejemplar de La Gaceta Colegia/. En el mismo aparecen reportajes sobre la Casa
Solar, la nueva directiva del Consejo General de Estudiantes y la Estacion Experimental Agricola,
entre otros.

Con el proposito de conmemorar en el Recinto la Semana de No Mas Violencia contra la
Mujer, el Rector firmo en presencia de 105miembros de la Junta, una proclama dedicada a la
Alianza de Mujeres Viequenses, organizacion que fue nominada al Premio Nobel de la Paz. A esta
ceremonia asistieron la Prof. Luisa Seijo Maldonado, Directora del Instituto Universitario para el
Desarrollo de las Comunidades y las senoras Judith Conde, Maria Garay y Carmen Valencia,
miembros de la alianza.

A continuacion la Ora. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, informa que en el
decanato se estan recibiendo propuestas relacionadas con el horario de cambio de clases de
quince minutos. Sobre este particular sugiere que las personas que vayan a someter propuestas
cotejen una serie de recomendaciones que aparecen en la pagina electronica de Asuntos
Academicos relacionadas con este tema.

EI Dr. Noel Artiles, Representante Claustral, aprovecha la ocasion para preguntar cuando se
va a conformar el comite que evaluara las propuestas de horario segun acordado en una reunion
de la Junta. La Secretaria menciona que este punto no fue certificado por 10que se acuerda
discutir este tema en Asuntos Nuevos.

Antes de finalizar el informe del Rector, el Dr. Moises Orengo Aviles, Decano del Colegio de
Artes y Ciencias, informa que la pasada semana se lIevo a cabo el Primer Simposio de Retencion
en 105Cursos de Pre Calculo y Metodos Cuantitativos, con la participacion de miembros del
College Board. Esto como parte de la solicitud que hiciera la Junta Administrativa de que se
tomaran acciones con respecto a la ensenanza de las matematicas en el Recinto.

ACTA

La Junta aprueba, segun corregida, el acta numero 05-06-03 correspondiente a la reunion
ordinaria del 8 de septiembre de 2005.
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LlCENCIAS

Sabatica

Comunicacion de las doctoras Frances J. Santiago y Lissette Rolon Collazo, Catedraticas
Asociadas, del Departamento de Humanidades, del Colegiode Artes y Ciencias, relacionada
con el tramite para las licencias sabaticas.

La Junta acuerda referir este asunto a un Comite Ad Hoc compuesto por la Ora. Mildred
Chaparro, Decana de Asuntos Academicos y Presidenta del Comite, por el Dr. Ramon E.
Vasquez, Decano del Colegio de Ingenieria, por el Dr. Noel Artiles, Representante del Senado
Academico y -por el Sr. Jose R. Cardona, Representante Estudiantil.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta otorga la siguiente ayuda economica:

Prof. Carlos del Valle Gonzalez, Instructor, del Departamento de Economia, del Colegio de Artes
y Ciencias; por el periodo del 1 de julio de 2005 al 30 de junio de 2006, para terminar estudios
doctorales (Tesis) en University of Colorado, en Denver, Colorado.

ASCENSO

La Junta recibe un resumen ejecutivo que fue solicitado al Dr. Francisco Maldonado
Fortunet, del Departamento de Ingenieria Civil y Agrimensura, del Colegio de Ingenieria, en la
reunion del 30 de junio de 2005, durante la consideracion de la recomendacion de ascenso al
rango de Catedratico Asociado. Como resultado de la discusion los miembros de la Junta
acuerdan referir el documento junto con el expediente al Comite de Personal del Departamento,
para que a la luz de la informacion provista por el doctor Maldonado Fortunet, revisen el caso y 10
sometan con su recomendacion para la reunion que esta pautada para el jueves, 8 de diciembre
de 2006.

Ya que en el referido caso no se encontro evidencia de que la evaluacion haya side discutida
con el profesor, la Junta solicita a la Secretaria que envie una comunicacion al Decano de
Ingenieria, para que este a su vez recuerde a los directores de departamento y a los miembros de
los comites de personal del Colegio de Ingenieria sobre la importancia de que se cumpla con el
proceso de evaluacion, segun 10 dispone la Certificacion Numero 86-87-476, de la Junta
Administrativa, Seccion 3.1.8.

ASUNTO NUEVO

EI Dr. Noel Artiles, Representante Claustral, trae ante la consideracion de la Junta que aun
no se ha establecido el comite que tendra la funcion de presentar propuestas 0 alternativas
relacionadas con la implantacion del horario academico del Recinto, con quince minutos de
cambio de clases, y evaluar las propuestas recibidas durante el semestre de agosto a diciembre
de 2005.

Los miembros de la Junta presentan diferentes alternativas y acuerdan constituir un comite
compuesto por dos representantes claustrales de cada facultad, electos por y entre sus miembros,
dos representantes de Asuntos Academicos y dos representantes estudiantiles electos por el
Consejo General de Estudiantes, para un total de doce miembros. La Junta recomienda que



Acta Numero 05-06-13 de la reunion ordinaria de la Junta Administrativa
celebrada ellunes, 14 de noviembre de 2005

4

las facultades, al momento de elegir sus representantes, tomen en consideracion que alguno de
estos tenga experiencia en la confeccion de horarios academicos. EI Comite sometera un informe
con sus recomendaciones al Decanato de Asuntos Academicos.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cuatro de la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,

;(~
oanne R. Savino

Secretaria


